



En el Mall Espacio Urbano Nueva jornada de vacunación extraordinaria realizó la Cormupa

A trece días del inicio del invierno, la Corporación Municipal de Punta Arenas organizó una nueva campaña de vacunación. En esta oportunidad, los vecinos fueron vacunados entre las 16:00 y las 19:00 horas en el Mall Espacio Urbano, con el objetivo de seguir aumentando el porcentaje de cobertura de inoculación en la ciudad.

Según Víctor Fuentes, encargado del equipo Extramural de la Cormupa, hasta el momento la campaña de vacunación presenta un 74 % de avance, lo que representa 70 mil dosis administradas por los funcionarios de la Corporación Municipal de Punta Arenas.

Asimismo, subrayó que en esta instancia se vacunaron 70 personas. “El fin de semana, sobre todo los sábados, este lugar ha sido un buen punto de vacunación. También hemos salido a diferentes sectores y a las empresas, pero la comunidad tiende a concentrarse acá y nos ha dado muy buenos resultados”, indicó Fuentes.

Karina Gutiérrez,

enfermera del equipo Extramural, destacó que en estas instancias acceden personas que no logran asistir al vacunatorio del Cefam en los horarios habituales. “Generalmente, personas que trabajan por rol o por turnos; también han llegado muchas que trabajan en zonas fronterizas”.

Además, agregó que estas jornadas se suman a otras acciones extraordinarias que realizan día a día. “Hemos ido con el vacunatorio móvil al Barrio Industrial y a otros lugares donde a veces no hay mucha locomoción, por lo que no les es tan fácil bajar a la ciudad”.

Una de las beneficiadas con esta jornada especial fue Anyelén Muñoz, quien comentó: “El horario es bueno, porque uno viene con la familia a pasear y no estaba tan lleno, así es súper bueno”.

Desde que comenzó la campaña de vacunación a nivel nacional, la Corporación Municipal de Punta Arenas ha realizado un total de 59 jornadas, entre operativos y despliegues territoriales.



CEDIDA